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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse que durante as últimas 
semanas esteve visitando muitas famílias, quando pode escutar sugestões, pedidos e 
críticas construtivas para um trabalho melhor e mais agilidade no atendimento à 
população. Informou que juntamente com essas famílias entraram em contato com essas 
secretarias competentes e realizaram vários pedidos, esperando pelo retorno do 
atendimento dos pedidos em breve. Agradeceu a Secretaria da Saúde pela sua indicação 
atendida, na colocação da iluminação cor rosa nos setores públicos do Município, 
explicando que a cor rosa no mês de outubro simboliza mundialmente a luta contra o 
câncer de mama e o laço rosa representa o alerta sobre as formas de prevenção. 
Reforçou que na data do dia quinze de outubro, o posto de saúde estará com 
atendimentos clínicos na parte da manhã, voltado especialmente ao público da saúde da 
mulher, sendo que mais informações poderão ser obtidas com os agentes de saúde e 
através dos contatos do posto de saúde. Após, disse que gostaria de agradecer a 
colocação da lona no toldo da escola infantil, Pequeno Mundo e dizer que no mês de 
março de dois mil e vinte e um foi procurada pela APM da Escola, quando lhe solicitaram 
um pedido de melhorias do toldo da escola, pois estaria bastante danificado, necessitando 
de reformas. Acredita que este pedido tenha visto e vindo a outros Vereadores, sendo que 
imediatamente entrou em contato com a administração e realizou o pedido, oportunidade 
em que a mesma se comprometeu em atender. Explicou que, desta forma, no mês de 
junho de dois mil e vinte e dois, foi realizada a dispensa de licitação, quando foi 
comunicado a intenção da contratação da empresa para aquisição da colocação dessa 
lona. Informou que na sessão ordinária do dia nove de setembro deste ano, o colega 
Vereador Marcelo fez uso da tribuna, reforçando o pedido, que já estaria em andamento. 
Disse somente lamentar pela demora, mas agradece pela indicação realizada. Finalizando, 
falou que gostaria de agradecer aos noventa e dois eleitores que confirmaram seu voto a 
deputado federal, Maurício Dziedrick. Salientou que, infelizmente, não conseguirem eleger 
o deputado, que muito ajudou este Município e vários outros desta região. Disse que seus 
noventa e dois votos confirmados nas urnas de Colinas, mostraram reconhecimento do 
trabalho realizado, do comprometimento de luta e coragem em sempre defender e 
trabalhar para uma Colinas, um Rio Grande melhor, um Brasil melhor, pois juntos somos 
mais fortes e podemos mais. 


